



## 京築ブロック新年カルタ大会

上毛町高学年チーム「スマイル上毛」、  
低学年チーム「パワフル上毛」がベスト8に入賞！

2月17日(日)、第29回京築ブロック新年カルタ大会が行橋市研修センターで開催されました。京築地域の各市町から高学年19チーム111名、低学年19チーム119名が参加し、熱戦が繰り広げられました。

上毛町からは、高学年1チーム、低学年2チームが参加し、高学年の部では「スマイル上毛」が、低学年の部では「パワフル上毛」が予選を勝ち上がり、ベスト8に入賞しました。

### 参加チーム

- 【高学年の部】スマイル上毛
- 【低学年の部】パワフル上毛、エンジョイ上毛

## 上毛町教育委員会表彰

上毛町教育委員会は、平成21年度から町内の学校教育、社会教育で町の教育振興に寄与した団体及び個人に賞状(感謝状または表彰状)を贈る表彰規程を策定しました。

本年度は、上毛中学校女子バレーチームと3年の奥西瑞希君(下唐原)を表彰しました。

### 【上毛中学校バレーチーム】

- ・2年連続中体連県大会優勝
- ・24年度中体連全国大会3位

### 【上毛中学校3年 奥西瑞希君】

- ・福岡県タレント発掘事業の受講生となる。
- ・「第9回チャレンジ近代五輪国際大会in千葉」兼「近代3種JOCジュニアオリンピックカップ」のジュニア男子で全国優勝を勝ち取る。



## ポン菓子作りに挑戦！

2月12日(火)、西吉富小学校の3年生17名と5年生23名は、JA福岡農業東支所の青壮年部の方々の指導を受け、大豆と米でポン菓子作りを行いました。

この取り組みは、子どもたちが自ら育てた大豆や米を使ったポン菓子作りを通して、農業に関心を持ち、普段食べているお米の大切さを学ぶことがねらいで、今年で4年目です。

子どもたちは、大きな爆発音とともに立ちこめる湯気、そして、お米が何倍にもふくらむ様子に驚き、自分たちが育てた作物がおいしいお菓子に変身したことには満足しているようでした。

出来上がったポン菓子は、他の学年の子どもたちにプレゼントしたり、総合的な学習の時間や登下校の見守り活動で日頃お世話になっている方々に、お礼のお手紙といっしょにお渡ししました。



**第3回上毛町文化協会芸能発表会**

2月24日(日)、げんきの杜において、第3回上毛町文化協会芸能発表会が開催されました。カラオケ、銭太鼓や舞踊など文化協会会員の芸能部41組の多彩なステージが繰り広げられました。子どもたちの元気あふれる演技や大人たちの見ごたえのあるステージに観客からは盛大な拍手が送られました。

2013年(平成25年)4月号

2013年(平成25年)4月号



## 第16回 福岡県美しい景観選「景観発見賞」受賞！

福岡県と福岡県美しいまちづくり協議会主催の第16回景観文化展の一環として募集された、美しい景観選において、上毛中学校写真部の小久保怜さん(宇野)の作品が、美しい景観選「景観発見賞」を受賞しました。

これは、日常生活で見過ごされがちな景観を見出し、自分たちが住む地域の美しい景観を再認識することで、自ら進んで景観への取り組みに参加、協力する動機づけとなることを目指し、毎年行われています。

また、3月2日(土)に九州国立博物館で行われた第7回福岡県景観大会において、上毛中学校の写真部員4名が招かれ、写真部における美しい景観を記録する取り組みを紹介しました。



3月2日、第7回福岡県景観大会での上毛中学校写真部における取り組みの発表の様子



福岡県美しい景観選で「景観発見賞」を受賞した小久保怜さんの作品筑上町の「本庄の大楠」

3月14日(木)に上毛中学校、3月19日(火)に各小学校で卒業式が行われました。

卒業生は先生方や保護者、在校生へ感謝し、思い出を振り返るとともに、新生活への期待で胸をふくらませていました。また、昨年度校名変更をしたため、上毛中学校としては新しい校名での最初の卒業式となりました。